



Vom 23. September bis zum 1. Oktober findet in Friedrichshafen die internationale Wassersportveranstaltung Interboot statt. Zum einen gibt es Boote, Zubehör und Co. in den Messehallen, dazu Programm und Schnuppersegeln auf dem Messe-See und dann gibt es noch den eigenen Interboot-Hafen, direkt am Bodensee. Auch das ein Anziehungspunkt für Wassersportbegeisterte.

**Anmoderation:**

Vom 23. September bis zum 1. Oktober findet in Friedrichshafen die internationale Wassersportveranstaltung Interboot statt. Zum einen gibt es Boote, Zubehör und Co. in den Messehallen, dazu Programm und Schnuppersegeln auf dem Messe-See und dann gibt es noch den eigenen Interboot-Hafen, direkt am Bodensee. Auch das ein Anziehungspunkt für Wassersportbegeisterte. Tim Kuchenbecker berichtet ...

Der Hafen der Interboot gehört zu den emotionalen Highlights der Wassersportveranstaltung, denn hier sieht man einige der Boot, die auch in den Messehallen stehen, direkt im Wasser.

O-Ton

So Projektleiter Felix Klarmann. Und der Interboot-Hafen ist gefragt, sagt Simon Struppek - Koordinator vor Ort.

O-Ton

Wenn ernsthaftes Interesse an einem Bootstypen besteht, dann bieten viele Aussteller auch die Probefahrt an, so wie Jochen von Swiss Nautic.

O-Ton

Neben den Booten, dem Gastroangebot, den Plätzen an denen man die See einfach mal genießen kann, gibt es speziell für Frauen auch das Motorboot-Fahrtraining. Geleitet wird das Ganze von Anja Schult.

O-Ton

Die Kurse von Frauen für Frauen sind kostenlos, für die, die mitmachen möchten. Freie Plätze gibt es noch.

O-Ton

Schön ist hier, im Interboot-Hafen.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen